

五泉高校出身・新津自動車学校を卒業した齊藤ひかりの

ひかひか 新聞

五泉と新津の
ドライブ情報

新津自動車学校
五泉中央自動車学校
イメージキャラクター
齊藤ひかり

秋葉区出身、五泉高校卒業
新津自動車学校にて免許取得
現在多数TV等に出演中

新津自動車学校 五泉中央自動車学校



新入社員
ご紹介!

キリンさんが新津にやってきました。



出会い・別れの春が過ぎて、新津に少し遅めの出会いがやってきました。

新津自動車学校 教習指導員 高橋 麻理

今回は、新しく新津自動車学校の女性指導員に仲間入りをした「キリン」指導員さんの歓迎スイーツパーティーの模様をお知らせいたします。

今までは、私と佐藤指導員の二人で新津自動車学校の二枚看板で頑張ってきましたが、この度縁あってアフリカからはるばるキリン指導員さんが来られました。

キリンさんの紹介です。

キリンさんはケニアのマサイ・マラ国立保護区で生まれたそうです。場所はケニアの南部に位置していて面積は大阪府ほどの面積があるそうです。

優しい両親と兄弟に見守られてすくすく成長しましたが、サファリ見学に訪れる観光客が乗っている車に興味を持ち、どうしても自分で車を運転してみたくなり運転免許を取得して運転していたそうです。そうしたら他のキリンさんから車の運転を教えてほしいといわれて指導員の資格を取得したそうです。

この度は、自分のキャリアアップのため免許制度では世界に誇れる日本の免許制度を体験するため日本にきたそうです。たまたま日本に来てダーツを投げたら新潟県の秋葉区に命中して新津自動車学校に来たそうです。

新津自動車学校に履歴書を提出し、面接を受け大変貴重な人材だということで入社させ

てもらったそうです。

さて、スイーツパーティーの始まりです。

普段は、サバンナにある天然のスイーツを食べべているそうですが、日本に来たのでケーキに挑戦してもらいました。

毎のショートケーキ&モンブランを食べてもらうことにしたのですが・・・食べ慣れないこともあって、最初は私と佐藤指導員の食べている様子を見ていました。私は食べ方を教えてみたのですがキリンさんはなかなかうまく食べることができませんでした。

やっこの思いでケーキを口にしたキリンさんは、そのおいしさに大変驚き、食べ進めることに笑顔が増していきました。飲み物は佐藤指導員おすめの「白い贅沢」ミルクティーに挑戦してもらいました。白い贅沢というだけあって、キリンさんは美味しそうに飲み干し、気がつけば二つのケーキとミルクティーを完食し、至福の時間を過ごしていました。

パーティーの途中では教習方法や教習生への接遇等についてもアドバイスをし、キリンさんは「今後の教習に活かしていきたい」と大変嬉しそうにしていました。

最後にキリンさんは「全力で教習いたしますので、よろしくお願いたします。」と決意をあらわにしています。

こんなキリンさんですが、これから新津自動車学校の指導員として頑張っていきたいと言っています。キリンさんに会いたい方、教習を受けてみたい方は是非新津自動車学校に入校していただきたいと思えます。

以上、楽しいキリンさんの紹介とスイーツパーティーの様子でした。

今後は高橋・佐藤・キリンの三人で力を合わせて仕事に遊びに頑張りますので、よろしくお願いたします。皆様の入校を心からお待ちしております。

